





S&P degrada 2 escalones la nota de España

La agencia Standard & Poor's bajó la calificación soberana de España dos escalones, al situarla en BBB-, al borde del territorio basura.

Mantiene una perspectiva negativa para la nota española, dados los riesgos para el crecimiento económico y el desempeño presupuestario del país ibérico.

Ante los problemas de Grecia y las incógnitas sobre España, las dudas iniciales en los mercados financieros se afianzaron con el toque de atención en la deuda periférica.

Italia tuvo que pagar más rendimiento para colocar deuda a un año, después de la tregua otorgada en septiembre.

La prima de riesgo de España superó por momentos los 440 puntos base y el rendimiento del bono a diez años, 5.9 por ciento, aunque con el paso de la sesión se relajaron hasta 430 puntos base y 5.8 por ciento, en cada caso. Los inversionistas reincidieron en sus dudas ante la falta de claridad, con España como foco de incertidumbre.

A ello se sumó un mal inicio de temporada de resultados en Wall Street, la confirmación de un crecimiento modesto de la economía estadounidense por parte de la Reserva Federal y las pesimistas proyecciones del Fondo Monetario Internacional.

En Europa, el índice Ibex-35 de la bolsa de Madrid descendió 1 por ciento; por su parte, los mercados de Londres, París, Francfort y Milán retrocedieron 0.58, 0.50, 0.41 y 0.41 por ciento, respectivamente.

Wall Street intensificó sus pérdidas en el último tramo de la sesión y el Dow Jones cayó 0.95 por ciento, a 13 mil 344.97 puntos; el selectivo S&P 500 cedió 0.62 por ciento, a mil 432.56 enteros, y el Nasdaq perdió 0.43 por ciento, a tres mil 51.78 unidades.

El petróleo WTI cayó 1.23 por ciento, a 91.25 dólares por barril, debido en parte a la toma de beneficios después del fuerte repunte de la víspera y al persistente temor a una menor demanda de "oro negro" a nivel mundial.

El barril de Brent bajó 0.17 por ciento, a 114.33 dólares en el mercado de futuros de Londres, ante el estancamiento en el consumo de petróleo estimado para el año entrante y la intención de Irak de doblar su producción hacia 2015. La mezcla mexicana cerró en 102.68 dólares por barril, con una ganancia de 0.44 por ciento. (Clara Zepeda Hurtado)